
M2 propriété intellectuelle - UPEC

Par Tapioca, le 04/07/2019 à 15:22

Bonjour à tous, 

je suis accepté au M2 de droit de la propriété intellectuelle appliquée de l'UPEC et je me 
posais essentiellement trois questions :

-Que penser de ce master (qualité des enseignements, difficulté etc) ?

-Est-il à même d'offrir de bonnes possibilités d'insertion professionnelle comme juriste dans 
une entreprise ?

-Que penser de la propriété intellectuelle en général, est-ce une voie pourvoyeuse d'emplois 
en plus d'être une matière très intéressante ?

Merci à tous.

Par Alister, le 10/07/2019 à 15:26

Bonjour Tapioca,

Je n'ai pas fait l'UPEC, je ne répondrais donc pas sur cette partie.

Concernant la propriété intellectuelle, ce n'est pas la voie qui offre le plus de débouchés à la 
sortie d'études juridiques mais c'est une voie qui offre aujourd'hui encore des débouchés, il 
faut simplement garder en tête que souvent les débouchés sont très ciblés sectoriellement et 
géographiquement.

Pour s'insérer, le mieux est de pouvoir justifier d'une double formation (ou expérience) à la 
fois en propriété intellectuelle et en droit des affaires ou DJCE surtout si tu souhaites exercer 
en tant que juriste.
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